

新年度に入ってまず、4月8日(月)に

新任式・始業式を行い新しい先生方とともに令和6年度の

スタートを切りました。新任式の後、午後には、新入生を迎えて入学式が 行われました。今年度の新入生は、スポーツ健康科学科 3 4名、総合学科 6 4名、合計 9 8 名です。

昨年 | 00周年を迎えた津幡高校と共に新たな一歩を踏み出す | 年として新鮮な気持ちでチャレンジして行きましょう。CENTURY + | (センチュリープラスワン)の精神です。

生徒の皆さんには、これからの高校生活でしっかりと目標をもち、充実した日々を送ってもらいたいと思います。

心身を錬<mark>磨し自ら学ぼ</mark>うとする意欲ある態度、社会性や協調性のある豊かな 心、たくましい人間力を身につけましょう。

みなさんの成長に期待しています。



4月9日(火)には対面式がありました。先輩達と顔を合わせる大事な 式典です。授業も始まり新しい教科、新しい先生と新しい発見がある授 業が体験できるのではないでしょうか。

部活動発足式が4月 | 8日(木)に行われました。先輩と後輩のよりよい関係を作っていく場面が日増しに増えていくのを感じます。お互いに良い影響が与えられる人間関係を構築してください。

新入生オリエンテーション

スポーツ健康科学科は医王山スポーツセンターに泊まり込みで、総合学科は学校で「産業社会と人間」の時間にこれから高校で習う科目、学習の仕方や、学校生活への心構え、進路選択についての説明オリエンテーションがありました。







ボランティア活動

昨年度は津幡町の洪水被害や能登半島地震があり、ボート部や野球部、農蚕部などが様々なボランティア活動や募金運動に協力してくれました。4月21日(日)にも河北潟クリーン活動が行われ何人もの生徒が参加しました。人や地域を思いやる心を育ててくれればよいと思います



3年生 進路ガイダンス

4月22日(月)の5・6限目を使って、 3年生を対象とした

進路ガイダンスが行われました。

生徒たちは志望に応じて、24校の上級学校と6社の企業による各講座に分かれ、学習内容や業務内容などの説明を聞きました。担当の方々に積極的に質問をするなど、集中して話を聞きながら、自分の進路について真剣に考えました。







頑張れ津幡高校!

《柔道部 男子》 団体1部 第 1 位(津幡 A) 男子優秀賞 深谷 悠聖







《ウエイトリフティング部》

石川県春季ウエイトリフティング選手権 (いぬわしカップ)

 +102kg級
 優勝
 能田
 柊

 81kg級
 第2位
 大浦
 颯馬

 73kg級
 第2位
 畠山
 悠汰

 73kg級
 第3位
 太田
 祐生

 67kg級
 優勝
 竹内
 悠斗

 67kg級
 第3位
 宮越
 潤

 61kg級
 第2位
 増田
 雄大

 61kg級
 優勝
 薮越
 晴也



令和6年度、春季大会には、津幡高校の各運動部も参加し、優れた成績を収めました!

津幡高校ホームページ

《ボート部》

中日本レガッタ 高校女子ダブルスカル 第2位石川選抜 押味 美空 高校男子シングルスカル第3位石川選抜 B 首田 笙